



► El exministro del Interior asumirá la cabeza de la junta en la USS.

Tras deceso de Luis Cordero Andrés Chadwick asume presidencia de junta directiva de U. San Sebastián

El exministro del Interior de Sebastián Piñera fue ungido como máxima autoridad de la institución. La información fue confirmada por el rector de la casa de estudios a la comunidad universitaria.

Roberto Gálvez

El sábado recién pasado, y producto de un cáncer, falleció Luis Cordero Barrera, fundador de la UDI y presidente de la junta directiva de la Universidad San Sebastián (USS), dejando así un vacío que en la institución hace largo rato sabían que tendrían que llenar fruto de la extensa enfermedad del íntimo amigo del exsenador Jaime Guzmán y de los exministros de Sebastián Piñera, Pablo Longueira y Andrés Chadwick.

De hecho, es este último quien tomará el relevo a la cabeza de la junta de la USS, aun cuando en los meses previos al deceso de Cordero él mismo lo hubiera desestimado privadamente en algunas ocasiones.

La noticia fue confirmada este jueves en un comunicado firmado por el rector Hugo Lavados y difundido a la comunidad universitaria.

“En sesión extraordinaria realizada hoy, la junta directiva de la Universidad San Sebastián manifestó su profundo dolor por la partida de quien fuera su presidente y principal conductor don Luis Cordero Barrera. Se señaló el gran agradecimiento por su decisiva contribución al desarrollo de la ins-

titución”, se lee inicialmente.

Y se añade: “La junta directiva reafirmó que Luis Cordero deja una huella imborrable y un recuerdo que nos seguirá orientando en el desarrollo, desde sólidas bases, de una Universidad de excelencia, en la senda de los valores institucionales que inspiran nuestro quehacer”.

Luego, se da paso a informar al sucesor de Cordero: “Además, (la junta) acordó nombrar al exdecano de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, don Andrés Chadwick, como presidente de la junta directiva. El profesor Chadwick es abogado de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC); ha sido senador de la República y ministro de Estado; se ha desempeñado como profesor de derecho constitucional de la PUC, Finis Terrae y USS”.

Al asumir su cargo, cierra el escrito, “Andrés Chadwick dijo que su compromiso es colaborar incansablemente con la junta directiva y con toda la comunidad universitaria para continuar la huella que marca el proyecto educativo de la institución, basado en valores que Luis Cordero definía como el alma universitaria, orientado a la excelencia, que es y será siempre su gran legado”.